

NEWSPAPER

Safari Sholat Subuh, Dandim 0827/Sumenep Beri Hibauan Dan Edukasi Kepara Santri Di Ponpes Anuqoyah

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 14, 2022 - 11:56



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. mengawali aktivitasnya dengan menggelar safari sholat subuh berjamaah dengan beberapa personil Kodim 0927/Sumenep bertempat di Masjid Jamik Pondok Pesantren Anuqoyah Desa Guluk-guluk Kecamatan Guluk-guluk

Kabupaten Sumenep. Kamis (14-07-2022).

Kegiatan safari subuh sebagai pengenalan dan silaturahmi sekaligus memeberikan arahan dan himbauan serta edukasi kepada para santri di Pondok Pesantren Anuqoyah yang berjumlah kurang lebih 1500 santri.

Dalam kegiatan safari sholat subuh kali ini Dandim 0827/Sumenep berpesan kepada santri di Pondok Pesantren Anuqoyah sebagai santri harus semangat belajar menuntut ilmu apalagi ilmu agama sangat luar biasa manfaatnya untuk hidup di dunia maupun di akhirat.



Kolaborasi antara para pemimpin di lingkup TNI kepada pengasuh pondok pesantren saat ini sangat erat dengan adanya program dari Bapak KASAD bahwa untuk para santri yang ingin mendaftarkan diri menjadi anggota TNI agar mempersiapkan diri karena tidak lama lagi pendaftaran akan segera dibuka dan tidak dipungut biaya.

Untuk itu yang berminat menjadi anggota TNI mulai dari sekarang mempersiapkan diri dimulai dari kesehatan jasmani dan kesegaran jasmani seperti lari 12menit, pull up, sit up, shittle run serta psikologi dan akademik.

Kodim 0827/Sumenep sudah mempersiapkan apabila ada yang ingin berlatih dengan semangat di Kodim 0827/Sumenep karena di Kodim 0827/Sumenep sudah banyak fasilitas untuk menunjang dalam pendaftaran Bintara Santri.



Dalam tanggapannya para santri merasa senang dengan kedatangan Komandan Kodim 0827/Sumenep yang datang berkunjung serta menjelaskan tentang program Bapak KASAD dalam program penerimaan Bintara Santri, semoga setiap tahunnya selalu diadakan Program tersebut untuk para santri.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya, S.E., Pengasuh Pondok Pesantren Anuqoyah KH. Muksit Idris selaku sesepuh pondok pesantren, KH. Samli Rektor Instika Pondok Pesantren Anuqoyah, KH. Ali Fikri Pengasuh Lubangsa Anuqoyah beserta beberapa anggota Kodim 0827/Sumenep.

Kegiatan Safari Sholat Subuh yang dilaksanakan Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. berjalan dengan tertib dan aman tanpa suatu kendala apapun.